

Berichte 2012

Frankreichsiegerschau des MRC e.V. am 27. Mai 2012 in Au am Rhein

- Drucken

Frankreichsiegerschau des MRC e.V. am 27. Mai 2012 in Au am Rhein

Au am Rhein ist Kult, so die Aussage des 1. Vorsitzenden des MRC, Michael Kraft und Recht hat er! Wer in der Rassehundeszene den Kontakt und die Konkurrenz nicht scheut, der trifft sich in Au am Rhein und stellt sich dem Internationalen Richtergremium, das mit 7 Zuchtrichtern der URCI e.V. bestückt war und mit insgesamt 216 Meldungen hervorragend besucht war. Gerade die Rasse Chihuahua war mit nahezu 100 Meldungen die Größte an diesem Tag und wurde in einem Sonderring Hündinnen und Rüden zusätzlich unterteilt, von 2 Spezialzuchtrichterinnen bewertet. Keine VDH-Ausstellung in Deutschland kann mit dieser Meldezahl auf irgendeiner Ausstellung aufwarten, worauf der 1. Vorsitzende zu Recht besonders stolz ist. Den Züchtern und Besitzern dieser Rasse gehört für dieses Engagement ein besonderes Lob! Sonderinge gab es ebenfalls für Bolonka Zwetna, Havaneser, Franz. Bulldogge, Sheltie, Collie und Retriever! Bei tollem Frühsommerwetter um die 24° Grad, hatte der MRC wie so oft, im idyllisch gelegenem Ausstellungsgelände wieder den Sonnengott auf seiner Seite und bescherte nicht nur tolle erstklassige Rassehunde, sondern auch ein neugieriges und offenes Besucherpublikum, das begeistert die Vielzahl der unterschiedlichsten Hunderassen begutachtete. Es bedarf keiner Doppelsiegerrausstellung in unserem Verband, um eine solche Ausstellungszahl zu erzielen, wer erstklassige Hunde besitzt, weiß dass er neutral, sicher und erfahren in unseren angeschlossenen Vereinen bewertet wird. Das Angebot im MRC wird zusätzlich aufgewertet, durch die 2 anwesenden Hundepsychologen Maik Wagner und Andrea Rall-Eger, die immer mit Rat und Tat den Hundebesitzern zur Seite stehen und schon so manchem Ausstellungsneuling wertvolle Tips gegeben haben! Dass den weit angereisten Ausstellern auch ein großzügiger Wohnwagenpark, nahe dem Ausstellungsgelände zur Verfügung steht, wissen Jahr für Jahr auch immer mehr zu schätzen! Das kulinarische Angebot, das immer zu familienfreundlichen Preisen angepriesen wird, wurde dieses Jahr zusätzlich mit heißen Waffeln und Original Französischem Flammkuchen auf dem Holzbackofen zubereitet, erweitert und fand reißenden Absatz. Jedes Jahr etwas Neues - jedes Jahr ein Erlebnis! Wir freuen uns auf Pfingsten 2013!



